

Des travailleurs argentins exigent des augmentations de salaire



Buenos Aires, 25 mai, (RHC).- Des centaines de membres de coopératives de Buenos Aires ont manifesté aujourd'hui devant le siège du gouvernement argentin pour exiger des augmentations de salaire de 40% et la réinsertion de centaines de travailleurs licenciés.

À l'occasion aujourd'hui de l'anniversaire de la Révolution de Mai, plus de 10 000 adhérents de l'Association des Travailleurs de l'État, ont protesté contre la politique de licenciements de Mauricio Macri, qui en 4 mois a mis au chômage des milliers de travailleurs du secteur public.

L'ampleur des protestations a obligé le président à introduire des changements dans son programme de célébrations pour la journée de l'indépendance. Il est allé se réfugier dans une ferme bien abritée et n'a pas assisté à la traditionnelle cérémonie à la Cathédrale.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/94599-des-travailleurs-argentins-exigent-des-augmentations-de-salaire>



Radio Habana Cuba